

# KABAR TERBARU

## Pimpin Apel Pagi, Wakapolresta Mataram Serahkan Piagam Police Of the Month Sejumlah Personil Yang Berprestasi

Syafruddin Adi - [NTB.KABARTERBARU.CO.ID](http://NTB.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 7, 2024 - 12:00



*Wakapolresta AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH., (kanan) saat menyerahkan Piagam Police of the month, Senin (07/10/2024)*

Mataram NTB - Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM.,Wakapolresta AKBP I

Wayan Sudarmanta SIK MH., memimpin Apel Pagi yang dirangkaikan dengan pemberian Penghargaan Police Of the Month kepada personil Polresta Mataram yang berprestasi dalam menjalankan tugasnya.

Apel tersebut berlangsung di Lapangan Apel Polresta Mataram yang dihadiri Segenap PJU Polresta Mataram, Para Perwira serta personil Polri dan ASN Polresta Mataram, Senin (07/10/2024).

Dalam arahannya, Waka Polresta Mataram menyampaikan beberapa hal diantaranya Situasi Kamtibmas yang kondusif yang harus dipelihara dengan terus melakukan berbagai langkah, termasuk kepada kegiatan Patroli dan strong point yang harus ditingkatkan guna memberikn keamanan dan kenyamanan masyarakat sebagai bentuk peningkatan layanan Kepolisian.

Disamping itu, mengingat Saat ini tahap pelaksanaan kampanye Pilkada serentak 2024, seluruh personil diharapkan benar-benar menjalankan tugasnya sebagai anggota Satgas Ops Mantap Praja Rinjani 2024 dengan baik serta dapat mengawal seluruh pelaksanaan tahapan pilkada dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab.

Terakhir Ia menekankan kepada personil Polresta Mataram agar senantiasa mengantisipasi setiap bentuk kegiatan unjuk rasa yang dilakukan kelompok masyarakat, serta mengimbau agar srluruh personil hindari berbuat kesalahan sekecil apapun saat pelaksanaan tugas.

Selanjutnya Wakapolresta Mataram menyerahkan Penghargaan berupa Piagam Police Of the Month bulan September kepada sejumlah personil Polresta Mataram yang berprestasi.

Personil Polresta Mataram yang menerima Piagam tersebut diantaranya Tedy Apriadi PS. Kasubnit 1 unit 2 Sat resnarkoba dan Briptu Fadli Gunawan Jabatan Banit Resnakoba. Keduanya diberikan Penghargaan atas prestasi di bidang Operasional.

Dibidang Pembinaan diberikan kepada Aipda I Nengah Kawi Arta jabatan Kanit Provost Si Propam Polresta Mataram.

Sementara Personil yang menerima penghargaan di bidang Penghargaan adalah Aiptu Indra Gunawan, jabatan PS. Kanit Provost Polsek Gunungsari. Aiptu Sri Rahayu, Jabatan PS. Kasubnit 1 unit 4 Reskrim Polresta Mataram danbAiptu Ernawati Jabatan PS. Kasubsiluhkum Sikum Polresta Mataram.

Terakhir bidang Inovasi yang dirasakan manfaatnya oleh masyarakat diberikan kepada Aiptu Lalu Puniawan Harid Jabatan Bhabinkamtibmas Desa Sesaot Polsek Narmada.

“Semoga Piagam ini akan menjadi motivasi untuk terus meningkatkan prestasinya dan bagi personil yang belum berkesempatan agar jadikan Penghargaan yang diterima oleh rekannya sebagai penyemangat dan motivasi untuk segera mencoba dan melakukan sesuatu yang dapat meningkatkan citra positif Polri, “pungkasnya. (Adb)